

Fuente: Terra Argentina

Fecha: 18 de septiembre de 2009

Título: INAUGURAN EL MARTES BANCO DE LECHE EN LA MATERNIDAD SARDA

Link: <http://www.terra.com.ar/feeds/notas/236/236427.html>

LECHE MATERNA-CIUDAD INAUGURAN EL MARTES BANCO DE LECHE EN LA MATERNIDAD SARDA

Buenos Aires, 18 de septiembre (Télam).- Un banco de leche humana será inaugurado oficialmente el martes en el Hospital Materno Infantil "Ramón Sardá", donde comenzó a funcionar hace unos meses, informó hoy el Ministerio de Salud de la ciudad de Buenos Aires.

El acto tendrá lugar el 22 de setiembre a las 10:30 en la Maternidad Sardá -como la conocen los porteños-, situada en Esteban de Luca 2151 del barrio de Parque Patricios, que desde abril alberga en el tercer piso un banco para proveer de leche humana pasteurizada a los bebés prematuros.

Ante la imposibilidad de que se la brinde la propia madre, "la leche pasteurizada de madres donantes seleccionadas es la siguiente opción para la alimentación en los primeros días de vida, sobre todo si se trata de niños enfermos o de alto riesgo", indicó la cartera sanitaria metropolitana.

El propósito del Banco es brindar a esos niños leche "segura, adecuada y oportuna.

Bacteriológicamente es segura por los estrictos controles de calidad a la que es sometida antes de su utilización", precisa un comunicado.

También es "adecuada desde el punto de vista nutricional porque se la clasifica por tipo de leche (calostro, intermedia o madura)", por los grados de acidez y valor calórico, y "oportuna porque está disponible, en cantidad y calidad, para la población de riesgo".

"Es derecho de todos los niños y niñas el acceso al mejor alimento", señalan el Fondo Internacional de las Naciones Unidas de Auxilio a la Infancia (UNICEF, por sus siglas en inglés) y la Organización Mundial de la Salud (OMS), apuntó el Ministerio al anunciar la inauguración del Banco de Leche en el Sardá.

(Télam) aem-jab